

# *Un hommage est rendu en Équateur à des héros cubains*

---



La Havane, 29 mars (RHC).- Les 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis et le colonel Orlando Cardoso qui a passé presque 11 ans en prison en Somalie ont fait l'objet d'un hommage aujourd'hui au parlement équatorien.

Au cours d'une cérémonie au siège du parlement, la présidente de l'Assemblée Nationale de l'Équateur, Gabriela Rivadeneira, a remis une distinction à Gerardo Hernández, à Antonio Guerrero, à René González, à Ramón Labañino et à Fernando González, ainsi qu'au colonel Cardoso pour leur exemple de justice et de persévérance pour le monde.

Ce mardi, les héros de la République de Cuba déposeront une gerbe de fleurs devant le monument érigé à Quito à notre Héros National José Martí. Ils ont participé à une rencontre avec des étudiants et des activistes sociaux équatoriens au Centre International d'Études Supérieures de Communication pour l'Amérique Latine.

Les 6 héros cubains sont arrivés en Équateur jeudi dernier sur invitation du président Rafael Correa et ils visiteront, dans le cadre de leur programme d'activités, l'Amazonie équatorienne avant de se rendre en Bolivie dimanche.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/70829-un-hommage-est-rendu-en-equateur-a-des-heros-cubains>



**Radio Habana Cuba**